
 

                   

                           

令和６年８月２２日 

日野町議会議長 中原 信男  様 

                     日野町議会議員 坪倉  敏 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

再生可能エ

ネルギーに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域かかわ

り隊につい

て 

 再生可能エネルギーが日

野町で話題になっておりま

すが、７月に金持地区にあ

る鳥取西部農協の「根雨発

電所」の見学会がありまし

た。この発電所は 60年前に

建設された施設をリニュー

アルして再稼働した水力発

電所です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 年ぶりに黒坂納涼まつ

りが復活いたしましたが、

マンパワー不足を改めて感

じました。高齢化が進む現

状を踏まえて伺います。 

１．小水力発電や、マイクロ発電

について具体的な話はあります

か伺います。 

 

２．小水力発電やマイクロ発電に

ついて町長の考えをお聞かせく

ださい。 

 

３．鳥取西部風力発電事業の反対

署名が町長に手渡されました。一

方事業者の日本風力エネルギー

(株)の新聞広告も入りました。チ

ラシでは今年 12 月以降の予定で

環境影響評価の「準備書」を提出

するとあります。準備書が出る前

に町として何らかの意志表示を

される考えはありませんか。 

 

 

１．米子市では、「地域かかわり

隊」と言う制度を作られたと聞き

ましたがご存じですか。 

 

２．日野町でも制度としてできま

せんか。 

町長の考えをお聞かせください。 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

通告順序 ２ 


